

Club Rueiro, 50 años de familias coruñesas

Noticia publicada en La Voz de Galicia sobre el club juvenil Rueiro, que «nació durante el curso 1968-69 como una iniciativa de un grupo de padres que buscaban reforzar la formación de sus hijos en el empleo educativo de su tiempo libre».

15/04/2019

La Voz de Galicia El club Rueiro celebró sus 50 años con la proyección del cine juvenil de sus socios y una muestra fotográfica (PDF)

Medio siglo de vida cumplió el club juvenil Rueiro y para celebrarlo organizaron una serie de actos en los que participaron «cientos de coruñeses», según los promotores. Resumen estos 50 años como una labor en la que han estado «trabajando en la ciudad para ayudar a las familias en la formación de la juventud».

Los actos de este aniversario dieron comienzo con una misa que celebró el sacerdote coruñés Ángel Lasheras, vicario del Opus Dei en Galicia, que participó en las actividades de la asociación durante sus primeros años de andadura. La celebración fue en la iglesia castrense de la calle de San Andrés.

A continuación se celebró en la sede la ONCE un acto consistente en la presentación de una serie de películas realizadas por socios del club juvenil. Y es que desde hace años Rueiro organiza un certamen de cine juvenil que tiene como lema Vieiras de Oro. Además del visionado de algunas de estas películas también se exhibieron vídeos con testimonios de socios que durante este medio siglo han pasado por el club juvenil.

La fiesta continuó en el Casino, en la calle Real, donde tuvo lugar una exposición de fotografías que muestran algunas de las actividades más representativas llevadas a cabo en Rueiro durante este medio siglo.

El club «nació durante el curso 1968-69 como una iniciativa de un grupo de padres que buscaban reforzar la formación de sus hijos en el empleo educativo de su tiempo

libre», explica Antonio Pérez, actualmente director del mismo.

Desde entonces, «miles de jóvenes coruñeses han pasado por sus distintas sedes (Wenceslao Fernández Flórez, Calle Palomar, Fernando Macías o la actual de Alfonso Molina 6 donde está desde hace 30 años), realizando todo tipo de actividades lúdicas, deportivas, culturales o de servicio a los más necesitados con diversas iniciativas.

Entre las actividades más representativas de los últimos años Antonio Pérez destaca los campamentos de verano de Montecelo, que se celebran en el municipio de Paderne desde los años setenta; «la campaña solidaria Ningún niño sin Reyes, que durante más de 20 años fue pionera en la ciudad en este tipo de iniciativas, llevando regalos a miles de personas necesitadas»; los clubes de montaña

con excursiones a Os Ancares o Picos de Europa; la llamada vuelta ciclista de Rueiro; una escuela de fútbol; o el club de espeleología «que llevó a cientos de chicos a conocer las cuevas del Rei Cintolo».

La Voz de Galicia

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/club-juvenil-rueiro-aniversario-familias-coruna-galicia/> (16/01/2026)